

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah member rahmat, taupiq dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis berjudul “pengaruh Model Problem Based Learning (PBL) Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Dan Kemandirian Belajar Siswa SMA Swasta Persiapan Stabat” dengan baik. Tesis ini disusun guna memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Shalawat dan salam dipersembahkan kehadiran Nabi Muhammad SAW sebagai pembawa rahmat bagi alam semesta.

Penulis menyadari bahwa penulisan tesis ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis dengan kerendahan hati mengucapkan terimakasih sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian tesis ini. Ucapan terimakasih secara khusus penulis sampaikan kepada Bapak **Dr. Hasruddin, M. Pd.**, dan Bapak **Dr. Syahmi Edi, M.Si.**, selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan motivasi, arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal penulisan hingga selesainya tesis ini.

Penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. rer. nat. Binari Manurung, M. Si., Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si., dan ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku tim penguji yang telah memberikan kritik, saran dan masukan untuk kesempurnaan penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Swasta Persiapan Stabat atas bantuan dan kerjasamanya selama penelitian berlangsung.

Teristimewa dan penghargaan yang tulus kepada kedua orangtua, ayahanda Drs. Ismail dan ibunda Halimah atas segala perhatian, bimbingan dan doa yang selalu menyertai perjalanan hidup penulis. Terkhusus kepada suami tercinta Sertu Borry Agus Permana, dan anak tersayang Agha Rafie Permana yang penuh kesabaran dan pengertian mendampingi penulis. Adik Syah Prannanda, S. Pdi dan Syah Putra Fauzan yang membuat penulis selalu ceria sehingga pendidikan dan tesis ini dapat terselesaikan. Terimakasih juga disampaikan kepada Ayak, Rudi, Dian, Kak Eka dan irwan yang banyak memberi bantuan dalam penyelesaian tesis ini serta

rekan-rekan seperjuangan Pascasarjana Biologi Eksekutif B yang telah bekerjasama selama perkuliahan hingga saat ini.

Kiranya seluruh perhatian, kebaikan dan bantuan yang telah diberikan pada penulisan mendapat balasan rahmat, hidayah dan dilimpahkan rezeki didunia dan diakhirat. Penulis terlah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karena itu penulis sangat berterimakasih untuk setiap kritik dan saran yang telah diberikan demi kesempurnaan tesis ini. Kiranya tesis ini dapat bermanfaat dan memperkaya khasanah berpikir bagi pembaca dab secara khusus bagi dunia pendidikan. “amin Ya Rabbal alamin”.

Medan, Agustus 2015

Penulis

Siti Khairatun Nissaa

THE
Character Building
UNIVERSITY